



## FÚTBOL SALA

# El Universidad femenino debuta el sábado de la mano de Paco Luque

**E. A. S. / SALAMANCA**

■ El equipo de Fútbol Sala Femenino del Club Universidad de Salamanca, comienza su andadura en la que será su 3ª Temporada en Segunda División Nacional, en el grupo IV.

Paco Luque, el que llegase a ser Seleccionador Nacional Universitario de Fútbol Sala, será quien lleve las riendas del conjunto universitario en esta temporada 2011/2012 en la que se mantienen la mayoría de jugadoras de años anteriores y se han realizado algunos fichajes, noticia avanzada por El Adelanto. En su primer partido, se enfrentarán contra el C.D. Chozas de Abajo. Será el sábado en el pabellón Xacobeo 2010 de Villar de Mazarife (León), a partir de las 18 horas. ■